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下北地域広域行政事務組合議会第５１回臨時会会議録

議事日程 平成２６年７月３１日（木曜日）午前１０時開会・開議

◎ 諸般の報告

第１ 会議録署名議員の指名

第２ 会期の決定

第３ 管理者就任挨拶

第４ 副管理者就任挨拶

第５ 議案一括上程、提案理由の説明

第６ 議案審議（質疑、討論、採決）

（１）議案第１３号 財産の取得について

（２）報告第 ３号 平成25年度下北地域広域行政事務組合一般会計継続費繰越計算書

（３）報告第 ４号 専決処分した事項の報告について

（和解及び損害賠償の額を定めることについて）

本日の会議に付した事件

議事日程に同じ
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◎開会及び開議の宣告

午前１０時００分 開会・開議

〇議長（半田義秋） それでは、ただいまから下北

地域広域行政事務組合議会第51回臨時会を開会い

たします。

ただいまの出席議員は20名で定足数に達してお

ります。

これから本日の会議を開きます。

◎諸般の報告

〇議長（半田義秋） 議事に入る前に、諸般の報告

を行います。

監査委員から、地方自治法第235条の２第３項

の規定に基づく例月出納検査の結果報告がありま

した。なお、関係書類は事務局に保管してありま

すので、ご閲覧願います。

以上で諸般の報告を終わります。

本日の会議は議事日程表により議事を進めま

す。

◎日程第１ 会議録署名議員の指名

〇議長（半田義秋） 日程第１ 会議録署名議員の

指名を行います。

会議録署名議員は、会議規則第82条の規定によ

り、６番佐々木隆徳議員及び16番竹内修議員を指

名いたします。

◎日程第２ 会期の決定

〇議長（半田義秋） 次は、日程第２ 会期の決定

を議題といたします。

お諮りいたします。本臨時会の会期は、本日１

日としたいと思います。これにご異議ありません

か。

（「異議なし」の声あり）

〇議長（半田義秋） ご異議なしと認めます。よっ

て、会期は本日１日と決定いたしました。

◎日程第３ 管理者就任の挨拶

〇議長（半田義秋） 次は、日程第３ 管理者就任

の挨拶を行います。

去る６月29日に行われましたむつ市長選挙にお

きまして、むつ市長に当選となり、当組合の管理

者に就任されました宮下宗一郎管理者からご挨拶

をお願いいたします。

管理者、演壇へどうぞ。

（宮下宗一郎管理者登壇）

〇管理者（宮下宗一郎） 管理者就任に当たり一言

ご挨拶を申し上げます。

この度のむつ市長選挙におきまして、市民のご

支持と厳粛な負託を賜り、市政を担わせていただ

くことになりました宮下宗一郎でございます。同

時に、関係市町村長の互選によりまして、第13代

管理者として職務を執行させていただくことにな

りました。組合の発展に全力を尽くしてまいりた

いと思いますので、何とぞよろしくお願い申し上

げます。

さて、先ごろ民間研究機関の日本創成会議が発

表した人口試算は、まさに衝撃的なものでありま

した。2040年までに全国の計896自治体で20歳か

ら39歳までの女性が半減するとしたものでありま

して、このままでは人口減少がとまらず、行政機

能の維持が困難になるということであります。青

森県内でも35市町村が将来消滅する可能性がある

とされておりまして、残念ながら下北圏域市町村

は、全てこれに該当するということになっており

ます。
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私は、地域の将来を考えたときに、最も根源的

かつ緊急を要する課題がこの人口減少の中での地

域経済であるというふうに認識しているところで

あります。大切なことは、予測される危機をバネ

に具体的対策を打ち出し、それを実行することだ

とも思っております。

次に、組合の財政についてでありますが、ご承

知のとおり当組合は基本的に赤字が出ない仕組み

で運営されております。しかしながら、人口減少

による税収減など構成市町村財政が今後ますます

厳しくなる中で、早急に現行制度の中で、より効

率的、効果的なごみなどの共同処理の仕組みがな

いかどうかを検討していく必要があると考えてお

ります。

結びになりますが、下北圏域における少子高齢

化、人口減少、厳しさを増す構成市町村財政など

の地域の将来を考えますと、広域連携の必要性が

私は今後ますます高まってくるというふうに考え

ております。そして、国、県、関係市町村、関係

団体等の連携、何よりも圏域住民のご理解とご協

力が不可欠なものであります。圏域住民の皆様並

びに議員各位におかれましては、今後の組合運営

に当たりまして、格別のご理解、ご協力を賜りま

すよう心からお願いを申し上げまして、管理者就

任の挨拶とさせていただきます。どうぞよろしく

お願いいたします。

〇議長（半田義秋） これで管理者就任の挨拶を終

わります。

◎日程第４ 副管理者就任挨拶

〇議長（半田義秋） 次は、日程第４ 副管理者就

任挨拶を行います。

去る６月22日に行われました六ケ所村長選挙に

おきまして、六ケ所村長に当選となり、当組合の

副管理者に就任されました戸田衛副管理者からご

挨拶をお願いいたします。

副管理者、どうぞ。

（戸田 衛副管理者登壇）

〇副管理者（戸田 衛） おはようございます。六

ケ所村長の戸田でございますが、先般の選挙にお

きまして、初当選させていただき、去る７月７日

就任いたしました。皆様には、今後ともよろしく

お願い申し上げます。

六ケ所村は、当組合事業におきまして、し尿の

処理の業務に大変お世話になっております。副管

理者として、微力ながら組合発展のために尽くし

てまいりたいと考えておりますので、ご指導のほ

どよろしくお願い申し上げ、挨拶といたします。

ありがとうございます。

〇議長（半田義秋） これで副管理者就任の挨拶を

終わります。

◎日程第５ 議案一括上程、提案理由

の説明

〇議長（半田義秋） 次は、日程第５ 議案一括上

程、提案理由の説明を行います。

議案第13号並びに報告第３号及び報告第４号を

一括上程いたします。

管理者から提案理由の説明を求めます。管理者。

（宮下宗一郎管理者登壇）

〇管理者（宮下宗一郎） ただいま上程されました

１議案２報告について、提案理由及び内容の概要

をご説明申し上げ、ご審議の参考に供したいと存

じます。

まず、議案第13号 財産の取得についてであり

ますが、本案は大湊消防署庁舎の建設用地を取得

するためのものであります。

次に、報告第３号についてでありますが、これ

は平成25年度下北地域広域行政事務組合一般会計

において設定しておりましたはまゆり学園建替事
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業に係る継続費について、繰越計算書を調製いた

しましたので、これを報告するものであります。

次に、報告第４号についてでありますが、これ

は、本年５月９日下北郡大間町大字大間字奥戸下

道付近の町道で発生した自動車事故に係る和解及

び損害賠償の額を定めることについて、議会の委

任をいただいているところにより、専決処分した

ものであります。

以上をもちまして、上程されました１議案２報

告について、その大要を申し上げましたが、細部

につきましては、議事の進行に伴いまして、ご質

問により詳細ご説明申し上げます。

何とぞ慎重ご審議の上、原案のとおり御議決賜

りますようお願い申し上げる次第であります。

〇議長（半田義秋） これで、提案理由の説明を終

わります。

議員の皆様には、前もって議案書が配付されて

おりますので、議案熟考の時間はあえて設けませ

ん。ご了承ください。

◎日程第６ 議案審議（質疑、討論、

採決）

〇議長（半田義秋） 次は、日程第６ 議案審議を

行います。

◇議案第１３号

〇議長（半田義秋） まず、議案第13号 財産の取

得についてを議題といたします。

これより質疑に入ります。質疑ありませんか。

（「なし」の声あり）

〇議長（半田義秋） 質疑なしと認めます。これで

質疑を終わります。

これより討論に入ります。討論の通告がありま

せんので、ただちに採決いたします。

本案は原案のとおり可決することにご異議あり

ませんか。

（「異議なし」の声あり）

〇議長（半田義秋） ご異議なしと認めます。よっ

て、議案第13号は原案のとおり可決されました。

◇報告第３号

〇議長（半田義秋） 次は、報告第３号 平成25年

度下北地域広域行政事務組合一般会計継続費繰越

計算書を議題といたします。

本案は、はまゆり学園建替事業に係る継続費に

ついての報告であります。

これより質疑に入ります。質疑ありませんか。

（「なし」の声あり）

〇議長（半田義秋） 質疑なしと認めます。これで

質疑を終わります。

報告第３号については、文書のとおりでありま

すので、ご了承願います。

◇報告第４号

〇議長（半田義秋） 次は、報告第４号 専決処分

した事項の報告についてを議題といたします。

これより質疑に入ります。質疑ありませんか。

（「なし」の声あり）

〇議長（半田義秋） 質疑なしと認めます。これで

質疑を終わります。

報告第４号については、文書のとおりでありま

すので、ご了承願います。

◎閉会の宣告

〇議長（半田義秋） これで、本臨時会に付議され

ました事件は、全て議了いたしました。

以上で、下北地域広域行政事務組合議会第51回

臨時会を閉会いたします。

閉会 午前１０時１１分
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署 名

地方自治法第１２３条第２項の規定により、ここに署名する。

下北地域広域行政事務組合議会議長 半 田 義 秋

下北地域広域行政事務組合議会議員 佐 々 木 隆 徳

下北地域広域行政事務組合議会議員 竹 内 修
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下北地域広域行政事務組合議会第５１回臨時会会期日程表

日 程 月 日 曜日 会 議 区 分 会 議 内 容

開 会

◎ 諸般の報告

第１ 会議録署名議員の指名

第２ 会期の決定

第 １ 日 ７月３１日 木 本 会 議 第３ 管理者就任挨拶

第４ 副管理者就任挨拶

第５ 議案一括上程、提案理由の説明

第６ 議案審議（質疑、討論、採決）

閉 会
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議 事 経 過 一 覧 表

下北地域広域行政事務組合議会（第５１回臨時会）

議案番号等 件 名 議決月日 審議結果

議案第１３号 財産の取得について ７月３１日 原案可決

平成25年度下北地域広域行政事務組合一般会計継続費
報告第 ３号 ７月３１日 報 告

繰越計算書

専決処分した事項の報告について
報告第 ４号 ７月３１日 報 告

（和解及び損害賠償の額を定めることについて）


